
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende verweist auf die ausführliche Beschlussvorlage.  

 

RM Roos bewertet die erneute Antragsstellung als positiv, weil dadurch weitere Stellengrundlagen 

geschaffen werden.  

 

RM Geissler erklärt, dass die AfD aufgrund der Leitlinie des Förderprogramms nicht der 

Beschlussvorlage zustimmen könne.  

 

Herr Seuling bittet zukünftig um Berücksichtigung der Belange von beeinträchtigten Personen. 

 

RM Diederich-Seidel teilt mit, dass er die Wochen der Demokratie als sehr bereichernd empfand.  

Frau Dr. Theis-Scholz berichtet, dass die Wochen der Demokratie nun evaluiert werden und dauerhaft 

etabliert werden sollen.   

 


